

## Tertibkan Anggota, Si Propam Polresta Mataram Gelar Gaktiblin

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 10:37



Mataram NTB - Sebagai Upaya dalam menjaga kehormatan, etika, moralitas serta kedisiplin sebagai cermin Profesi kepolisian, Si Propam Polresta Mataram Polda NTB terus intens melakukan penegakan ketertiban dan kedisiplinan bagi personel Polresta Mataram.

Kegiatan yang kerap disebut Gaktiblin ini dilaksanakan didepan pintu Gerbang Mapolresta Mataram. Senin, (18/09/2023).

Kapolresta Mataram melalui Kasi Propam Iptu Mutawalli ST MM menyampaikan, penegakan kedisiplinan terhadap anggota Polresta Mataram sebagai upaya untuk menciptakan kedisiplinan terhadap para anggota sehingga mampu menjadi contoh baik untuk dirinya sendiri maupun orang lain (Masyarakat).

Gaktiblin yang dilakukan sebagai bentuk pengawasan terhadap anggota agar tetap selalu menjalankan tata tertib seperti yang kita harapkan dan dijalankan masyarakat pada umumnya.

"Kita Polisi itu harus bisa memberi contoh kepada masyarakat, jangan karena kita yang menindak pelanggar, sementara kita sendiri tidak lengkap surat-surat kendaraan kita. Ini kita hindari. Oleh karenanya tidak boleh ada anggota yang melanggar aturan," jelasnya.

Untuk memberikan efek jera terhadap anggota yang melanggar tata tertib, pada Pemeriksaan seperti yang dilakukan kali ini kepadanya diberikan sanksi berupa tilang bagi anggota yang tidak melengkapi surat-surat kendaraan, kemudian hukuman fisik seperti lari, pushup, bersihkan Mako dan lain-lain.

"Semua yang dilakukan Anggota polisi diluar prosedur atau melanggar kode etik, maka akan ada kompensasinya, baik itu hukuman fisik, maupun hukuman administrasi yang dapat menunda kenaikan pangkat. Kita tidak ingin mentang-mentang kita polisi terus bisa melakukan hal-hal yang melanggar aturan. Itu kami pastikan bahwa Polresta Mataram siap akan tindak Anggota yang menyalahi aturan, termasuk bila lalai dalam mengendarai kendaraan dengan tanpa kelengkapan," tutupnya. (Adb)